



ARIBSAN EN EL MERCADO DE CINE IBEROAMERICANO DE GUADALAJARA

La Agencia Iberoamericana de registro ISAN, que desarrolla su actividad en varios países de Latinoamérica, informó a los asistentes de sus servicios y actividades.

ARIBSAN estuvo presente en el 25 aniversario del Festival Internacional de Cine en Guadalajara, uno de los eventos cinematográficos más importantes de cine iberoamericano en el mundo.

La presentación tuvo lugar el pasado 15 de marzo en el Hotel Fiesta Americana, sede del Festival, congregando a productores de países como Argentina, Chile, Colombia, Cuba, Uruguay, Venezuela y, por supuesto, México, país anfitrión del festival.

Durante el acto y posterior coctel con los asistentes se puso de manifiesto las ventajas y beneficios del código ISAN, así como las diferentes entidades del sector audiovisual latinoamericano que ya formaban parte de la red ISAN, tales como Venevisión, Telemundo, Canal 13 de Chile o Televisión Española, por citar algunos de ellos. Animando a los presentes a formar parte de la estructura de la agencia.



Oscar Berrendo, Director General de ARIBSAN.

La Agencia Iberoamericana de registro ISAN contó con un stand informativo en el Mercado en el que se ofrecía, a todos los interesados, información sobre nuestras actividades y servicios.



Presentación de ARIBSAN en el Festival de Cine de Guadalajara (Mexico)

Este documento tiene carácter informativo. Envíenos sus comentarios y/o sugerencias al equipo de Aribsan, http://www.aribsan.org/aribsan_contacto.asp. Gracias

© 2008 Aribsan

